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Il consiglio comunale di Assisi promuove un incontro sul funzionamento del nosocomio“Ospedale, occorre
aumentare il personale”

LUIGI GATTO

ASSISI - Su proposta del sindaco
Claudio Ricci, il consiglio comu-
nale ha condiviso l'idea di pro-
muovere un incontro, che si terrà
a gennaio, per fare il punto sul
funzionamento dell'ospedale.
"Tra i temi da approfondire -
spiega il sindaco - c'è quello lega-
to all'esigenza di coprire, nell'arco
delle 24 ore (tre turni), sempre
con 5 persone, i servizi del pronto
soccorso che con 30.000 presta-
zioni all'anno si piazza al secondo
posto in Umbria. Inoltre sarebbe
opportuno l'incremento di perso-
nale in chirurgia, come
"ferristi" e "anestesisti".
La dovuta attenzione
dovrà anche essere posta
alla nomina del nuovo
responsabile della gineco-
logia, fiore all'occhiello
dell'ospedale". Prosegue
nel frattempo l'attività
della giunta che nell'ulti-
ma seduta ha approvato
ben 33 atti. Tra questi l'u-
tilizzo del ribasso per
nuove opere di completa-
mento del piano delle
sicurezza stradale (8
rotonde, 7 Km di marcia-
piedi, 90 punti luce e
sistemi per la sicurezza e il
controllo del traffico) che
prevedono anche una
fontana (dal diametro di
5 metri e con illuminazio-
ne notturna) nella roton-
da già realizzata a Petrignano.
Sono stati inoltre deliberati con-
tributi per la pro loco di Torchia-
gina (10.000 euro), l'assegnazione
di un locale nel castello di Petri-
gnano a favore del comitato del
presepe e un finanziamento come
"scuola Unesco" all'istituto alber-
ghiero (4.000 euro). Approvata
anche la stampa di uno stradario
per comunicare il riordino e la
nuova intestazione delle vie e l'ac-
quisto di nuovi cartelli stradali per
l'indicazione delle vie (circa
25.000 euro in totale). La giunta
ha approvato poi il progetto per
organizzare, presso il teatro Meta-
stasio una serie di incontri, a par-
tire dal gennaio 2007, da dedica-
re al cinema italiano.
(Altro servizio sulla sanità pagine 6-7)

Il Comune di Assisi. L’incontro sul funzionamento dell’ospedale è stato organizzato dal consiglio comunale

Il sindaco: chirurgia e pronto soccorso le situazioni più critiche

BASTIA UMBRA - Con il
voto favorevole dei gruppi di
maggioranza (Ds, Pdci e Mar-
gherita), l'astensione del Prc ed
il voto contrario di Fi e Liste
Civiche il consiglio comunale
di Bastia Umbra nella seduta di
mercoledì ha approvato l'asse-
stamento generale al bilancio
di previsione dell'ente per l'an-
no 2006. Un bilancio solido,
come ha spiegato l'assessore
Claudio Boccali nella sua rela-
zione, attraverso il quale l'am-
ministrazione comunale ha
scelto di rispettare il patto di
stabilità imposto dalla Finan-
ziaria del precedente Governo,
pur non condividendone l'im-

sottolineato i maggiori trasferi-
menti regionali, per un impor-
to complessivo di 470 mila
euro, la riduzione dell'accen-
sione di mutui per investimen-
ti rispetto a quanto inizialmen-
te preventivato e ulteriori risor-
se per il Cinema Teatro Espe-
ria. L'Esperia non sarà più sot-
toposto al solo intervento di
manutenzione straordinaria
della copertura, ma ad una vera
e propria ristrutturazione, che
consentirà anche il recupero
funzionale per le varie attività
culturali e dello spettacolo.
L'investimento complessivo
per quest'intervento, dunque,
sale a circa 380 mila euro.

p o s t a z i o n e
perché ritenu-
ta fortemente
penalizzante
anche nei con-
fronti degli
enti virtuosi.
"Quest'assestamento - ha detto
Boccali - è l'ultimo atto su un
bilancio fortemente condizio-
nato da una manovra Finanzia-
ria che in maniera esasperata

tendeva a sca-
ricare sugli
enti locali i
problemi del
risanamento
del Paese,
limitandone

di fatto anche la capacità di
azione e di programmazione
sul territorio". Tra gli aspetti
positivi individuati nell'assesta-
mento, l'assessore Boccali ha

Approvato

l’assestamento

di bilancio

Petrignano, ecco

il Consiglio dei ragazzi

PETRIGNANO -  Presso la
scuola primaria Luigi Masi di
Petrignano di Assisi si è insediato
il consiglio comunale dei ragazzi.
Il sindaco è Giulio Bolletta della
classe quarta che ha totalizzato
84 voti su 160 votanti. Vicesin-
daco e segretaria è invece Chiara
Brozzi della classe quinta. La
giunta risulta invece composta
da Giacomo Cagliesi della prima
(assessore allo Sport e al Tempo
libero), Chiara Innocenti della
seconda (assessore alla Salute),
Francesca Iengo della classe terza
(assessore alla Sanità), Martina
Mammoli della quarta (assessore
all'Ambiente) e Alessandro Siena
della classe quinta (assessore alla
Cultura). Risultano invece eletti
consiglieri: Giole Gazzella (classe
prima), Tommaso Pettirossi
(seconda), Andrea Impellizzieri
(terza), Elena Timi (quarta),
Tommaso Bianconi (quinta).

IN BREVE

Bastia, 380mila euro 

per il cinema Esperia

Rapina con coltello

in tabaccheria, 

magro il bottino

SANTA MARIA DEGLI ANGELI-
Rapina con coltello ieri ad una
tabaccheria di Santa Maria degli
Angeli. L'episodio si è verificato
intorno alle 19 e 30, nell'orario di
chiusura del negozio. Secondo quan-
to si è appreso un uomo sarebbe

entrato nel locale e, minacciando il
titolare, avrebbe preteso i soldi in
cassa, sulle cinquanta euro. Dopodi-
ché l'individuo si sarebbe allontanato
facendo perdere le sue tracce. Sul fat-
to stanno indagando i carabinieri
della compagnia di Assisi.

Frana Torgiovannetto, 
in arrivo 2,5 milioni di euro
ASSISI - Nella Gazzetta Ufficiale è
stato pubblicato il decreto che stanzia
2.5 milioni di euro per i primi inter-
venti sulla frana di Torgiovannetto.
Tale finanziamento era stato prean-
nunciato al sindaco con nota del 22
agosto dal capodipartimento della
Protezione Civile Guido Bertolaso, a
seguito di due incontri svoltosi a
Roma ed una successiva pressante
richiesta del sindaco Ricci allo stesso
Bertolaso. La cifra verrà utilizzata per
realizzare gli interventi di messa in
sicurezza al fine di poter riaprire la
strada provinciale e procedere subito
dopo al consolidamento complessivo
del versante.

Presidente Calendimaggio,

Interviene Ricci

ASSISI - Il sindaco Claudio Ricci,
in vista dell'incontro di domenica
mattina fa sapere che qualora Sopra
e Sotto si dovessero dividere sul
nome del presidente dell'ente
Calendimaggio procederà lui stesso
all'elezione in base ai nomi indica-
tigli dalle Parti. Questo in forza dei
poteri a lui conferiti dallo statuto
dell'ente. "L'amministrazione
comunale - ricorda Ricci - lavora
per valorizzare la festa di primavera
sia attraverso sostegni economici
che attraverso l'individuazione di
locali  per lo svolgimento delle atti-
vità delle Parti". Il sindaco e l'asses-
sore Leonardo Paoletti, a seguito
degli incontri avvenuti di recente,
hanno convocato per domenica
mattina alle ore 11 entrambe le
Parti, al fine di individuare il presi-
dente e ricostituire l'ente Calendi-
maggio, considerato che ormai è
urgente e necessario concludere gli
atti amministrativi ancora in essere
della precedente gestione.


